

Adultos, niños, niñas y adolescentes, fueron los grandes invitados al despliegue realizado en el Complejo 5 de la playa de El Tabo centrado, principalmente, en promover la erradicación del trabajo infantil y los derechos de la infancia.

Gracias a las coordinaciones entre la Delegación Presidencial Provincial de San Antonio, las Secretarías Regionales Ministeriales del trabajo y Previsión Social, y de Justicia y Derechos Humanos, y la Ilustre Municipalidad de El Tabo, los asistentes tuvieron a disposición más de 30 servicios para la tramitación y consulta de temáticas de interés.

Anuncio Patrocinado

La seremi de Justicia y Derechos Humanos de Valparaíso, Paula Gutiérrez Huenchuleo, manifestó que “por supuesto, tenemos un interés, desde la Seremi de Justicia y Derechos Humanos, de poder estar más cerca de las personas, acercar la justicia a las personas y, con ello, vamos a seguir trabajando todo el año 2024. Por lo que les invito a visitar nuestras redes sociales para saber en qué lugares estaremos”.

El seremi del Trabajo y Previsión Social, Miguel Toledo Alegría, se refirió a la importancia del despliegue señalando que “esta jornada donde nuestra Dirección del Trabajo junto a la Seremi de Justicia, la Delegación Provincial de San Antonio y la alcaldía de El Tabo, realizamos una intervención para difundir la erradicación del trabajo infantil y promover los derechos de niños y niñas dentro del Gobierno en Terreno. Esta instancia es positiva como Ministerio del Trabajo, para realizar conciencia sobre lo que deseamos: un país sin trabajo infantil, queremos erradicar estas prácticas y que niños, niñas y adolescentes se dediquen a disfrutar de su juventud, no a trabajar. Seguiremos por esta vía, difundiendo un Chile sin trabajo infantil”.

Promueven erradicación del trabajo infantil y derechos de niños, niñas y adolescentes en playa El Tabo

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Finalmente, la delegada presidencial provincial, Caroline Sireau Guajardo, por su parte, especificó que, en la oportunidad, se contó con “más de 30 stand entre servicios públicos de Gobierno más de los propios de la Municipalidad de El Tabo”.

Promueven erradicación del trabajo infantil y derechos de niños, niñas y adolescentes en playa El Tabo



y tú, ¿qué opinas?